

## Major F.J.C. Brousseau, CD



Le Major Brousseau est né à Québec (Québec) en 1980. Il passe sa jeunesse et effectue ses études secondaires dans la même ville. En 1998, il joint la force de réserve des Forces canadiennes au 10<sup>e</sup> Escadron du génie comme sapeur de combat. Dans les années qui suivirent, il grimpa les échelons jusqu'au rang d'adjudant. Dans cet intervalle, il fit un séjour comme opérateur en renseignement en 2002 à la 4<sup>e</sup> Compagnie du renseignement, donc il obtint sa qualification de métier. Lors de son passage dans les hommes du rang, il occupa les postes de commandant de section et d'adjudant de troupe tout en étant employé comme sous-officier au recrutement puis aux opérations régimentaires. Il fut également employé à de nombreuses reprises comme instructeurs sur des formations militaires de base et du corps de métier.

En 2009, il fut commissionné comme officier du génie et élevé au rang de lieutenant au sein du 35<sup>e</sup> Régiment du génie de combat. Dès sa commission, il occupa le poste de commandant adjoint d'escadron et puis de commandant d'escadron par intérim. Il fut promu au rang de capitaine en 2011 et occupa les postes de commandant du 15<sup>e</sup> Escadron du génie de combat pendant trois ans pour ensuite commander le 10<sup>e</sup> Escadron. Promu au rang de major en 2015, il occupa les postes de capitaine-adjudant et d'officier des opérations régimentaires. Tout en occupant ces positions, il fut employé comme conseiller génie au sein du quartier-général de la 2<sup>e</sup> division du Canada en 2016. En 2017, il fut employé comme officier d'état-major du 5<sup>e</sup> Groupe brigade mécanisé du Canada, d'où il occupa l'intérim dans la position de G3. En 2018, il sera employé comme officier d'état-major pour le compte du 35<sup>e</sup> Groupe brigade du Canada avant d'être mandaté à la planification et la coordination d'OP CADENCE dans le cadre du déploiement du groupe-bataillon territorial Québec lors du sommet du G7. Suite à l'OP CADENCE, il s'occupa du développement du GBT Qc, mandat appartenant au 35 RGC jusqu'à l'automne 2021. En ce moment, il occupe encore le poste de CmdtA du 35<sup>e</sup> Régiment du génie de combat.

Le Major Brousseau a obtenu un baccalauréat en science politique de l'Université Laval. Il a pratiqué plusieurs arts martiaux dont principalement le Sanshou, dont il participa à trois championnats canadiens et un championnat du monde en 2011 dans le cadre du 11th World Wushu Federation tenu à Ankara en Turquie.

## Major F.J.C. Brousseau, CD



Major Brousseau was born in Quebec City, Quebec, in 1980, spending his youth and completing secondary school in the same city. In 1998, he joined the Canadian Forces Reserve as a combat engineer in 10 Engineer Squadron. In the years that followed, he rose through the ranks to that of Warrant Officer. During this time, he was an Intelligence Operator in 2002 at 4 Intelligence Company, obtaining this trade qualification. During his time in the ranks, he held the positions of Section Commander and Troop Warrant Officer while employed in recruitment and then in regimental operations. He was also employed on numerous occasions as an instructor for Basic Military and trades training.

In 2009, he commissioned to lieutenant in 35 Combat Engineer Regiment. Upon his commission, he served as Deputy Squadron Commander and then as Acting Squadron Commander. He was promoted to the rank of Captain in 2011 and served as Commanding Officer of 15 Combat Engineer Squadron for three years. Later, he commanded 10 Squadron. Promoted to the rank of Major in 2015, he served as Adjutant and Regimental Operations Officer. During this time, he was employed as an engineer advisor within 2 Canadian Division Headquarters in 2016. In 2017, he was employed as a staff officer for 5 Canadian Mechanized Brigade Group, where he held the interim position of G3. In 2018, he was employed as a staff officer for 35 Canadian Brigade Group before being assigned to the planning and coordination of OP CADENCE as part of Territorial Battalion Group-Quebec during the G7 Summit. Following OP CADENCE, he worked on the development of the GBT QC, a mandate belonging to 35 CER until the fall of 2021. He continued to hold the position of CmdtA of 35 Combat Engineer Regiment during this time.

Major Brousseau holds a Bachelor's degree in political science from Laval University. He has practiced several martial arts, mainly Sanshou, participating in three Canadian championships and, in 2011, a world championship in Ankara, Turkey, as part of the 11<sup>th</sup> World Wushu Federation.